



5 Pièces

137 m<sup>2</sup>

Réf. PP6-1038

2 964 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

PARIS 6eme arrondissement – Entre l'Eglise St Sulpice et l'Odéon, face au Marché St Germain et tout près du Jardin du Luxembourg, au 3e étage par ascenseur d'un bel immeuble édifié au XVIIIe siècle, un appartement familial de réception d'une superficie de 137,44 m2 Loi Carrez aux volumes généreux (3.16 m de hauteur sous plafond), traversant, baigné de soleil et de lumière, offrant des vues agréables et dégagées (clocher de St Germain des Prés, Marché St Germain, Palais du Luxembourg...). Ce bien plein de cachet jouit d'un très beau potentiel à sublimer et d'un plan modulable. Il se compose d'une ...

PARIS 6th – Between St. Sulpice Church and the Odéon, facing the St. Germain Market and very close to the Luxembourg Garden, on the 3rd floor with elevator of a beautiful building built in the 18th century, a spacious family apartment of 137,44 sqm (Carrez) with generous volumes (3.16 m high ceilings), cross-lit, bathed in sunlight, offering pleasant and unobstructed views (St. Germain des Prés bell tower, St. Germain Market, Luxembourg Palace...). This charming property has great potential to enhance and a flexible layout. It consists of a dining room, a living room, a separate kitchen, three ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

